

Almbike Tour



Johnsbach zu erleben sollte das vorrangige Ziel eines jeden Gesäusebesuchers sein. Eine Möglichkeit wäre mit dem Mountain-Bike auf einer ausgeschilderten Strecke von Alm zu Alm zu radeln.

Kölblalm - Ebneralm - Huberalm und die Zeiringeralm sind während der Sommermonate bewirtschaftet und sind die idealen Labestationen.

Die Route verläuft auf Forststraßen und Karrenwegen und bietet neben der sportlichen Herausforderung imposante Einblicke in die Naturschönheiten der Gesäuseberge

Das Ende der Bikestrecke Richtung Radmer ist bei der Huberalm